



ÉTRANGER

L'ÉDITO
DU 9 OCTOBRE 2020

Élections au Conseil d'établissement : un vote utile

Les élections pour désigner les représentant·es des personnels au **Conseil d'établissement** approchent dans l'hémisphère Nord.

Ces élections sont importantes :

- Le Conseil d'établissement est l'instance principale qui traite des **questions pédagogiques et éducatives**.
- Il a des **compétences décisionnelles** dans des domaines aussi importants pour les personnels et la vie de l'établissement que le calendrier scolaire, le plan de formation des personnels, le projet d'établissement, la désignation des membres du conseil de discipline...
- Il **donne son avis** sur la création ou la suppression de postes, la structure pédagogique de l'établissement, les questions d'hygiène, de sécurité, de conditions de travail...
- Il permet de participer aux **commissions dédiées**.

La présence de représentant·es du Sgen-CFDT dans les Conseils d'établissement permet de **répondre localement aux attentes des personnels**.

Cette présence permet aussi au Sgen-CFDT **d'agir dans les instances centrales** de l'AEFE : Conseil d'administration, Comité technique, Comité d'hygiène, de sécurité et de conditions de travail (CHSCT).

Pour faire vivre le dialogue social et le syndicalisme de proximité, votez et faites voter pour des listes soutenues par le Sgen-CFDT.